



Cuántas horas trabajan en promedio los mexicanos, esto reveló estudio

México encabeza la lista de los países Latinoamericanos que más tiempo trabaja al año

Por Mariana García



Persona con calculadora haciendo cuentas. @vecteezy.com

La discusión sobre la jornada laboral en el **Poder Legislativo** ha puesto en el panorama ciertas dudas con los trabajos en México, sobre todo ante los datos que lo califican como uno de los países que más horas le dedican a la ocupación en el mundo.

De acuerdo con la **Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE)**, México **encabeza la lista de los países Latinoamericanos** que más tiempo trabaja al año, con **2 mil 127, 8 horas en promedio**, seguido por naciones como **Colombia, Costa Rica y Chile**, respectivamente.

No obstante, ante los datos arrojados sobre el trabajo en México, el Congreso de la Unión propuso una reforma al artículo **123 constitucional** con el fin de reducir la jornada laboral **a 40 horas**. El proyecto fue expuesto por el **Movimiento de Regeneración Nacional (Morena)** en voz de la legisladora, Susana Prieto Terrazas.

La Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados aprobó el dictamen de Morena con **27 votos a favor y 5 abstenciones**, no obstante, desde el mes de abril que fue votada, la Cámara Baja no pasó la discusión. No obstante, el 1 de septiembre se retomó la discusión.